
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

OPEL

18.05.2012

„Um das gesamte Unternehmen Opel zu sichern, ist es richtig, die Produktionskosten niedrig zu halten“, sagte Jürgen LENDERS, wirtschaftspolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion zu der bekannt gegebenen Entscheidung von Opel, die Produktion des Astra ab 2015 nach Polen und England zu verlagern.

Lenders weiter:

„Politik muss sich aus unternehmerischen Entscheidungen heraushalten, denn wir können nur von außen auf die Unternehmensstrukturen schauen. Allerdings fordern wir Opel dazu auf, Klarheit für die deutschen Standorte zu schaffen, denn auch ein Unternehmen wie Opel trägt Verantwortung für die Arbeitsplätze der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und deren Familien.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de